



▲ Lutz Müller
Präsident des BVD

Liebe Leserinnen und Leser,

an dieser Stelle möchte ich zuerst die Gelegenheit ergreifen und Ihnen noch ein gutes Jahr 2014 – Gesundheit, Erfolg und Glück – wünschen!

Das Jahr 2013 stand ganz im Zeichen der IDS mit ihren Innovationen und den regionalen Dentalfachmessen im Herbst. Dort haben noch einmal viele von Ihnen die Gelegenheit genutzt, die neuen Geräte und Produkte anzuschauen und teilweise auch auszuprobieren. Nun kann ich Ihnen versichern, dass alle diese Neuheiten zur Lieferung bereitstehen.

In sehr vielen Praxen ist in den letzten Jahren ein Investitionsstau entstanden, der vor dem Hintergrund einer unsicheren politischen Situation und einer neuen Gebührenordnung zu verstehen ist. Bei der neuen GOZ zeigen die Erfahrungen, dass diese angenommen wird. Damit ist beim wichtigsten Baustein für die Entscheidung von Investitionen Klarheit gewonnen. Hinzu kommt die noch günstige Zinssituation, die eine Finanzierung erleichtert. Wenn man bedenkt, dass 80 Prozent der Investitionsgüter über Leasing finanziert werden, sind anstehende Investitionen schneller zu realisieren.

Mit einem durchdachten Vorgehen können Sie sich den Patienten gegenüber als moderne, zeitgemäße Praxis profilieren. Die Ansprüche der Patienten sind sicher in den letzten Jahren gestiegen. Und auch der Wissensstand zu Befund- und Therapiemöglichkeiten wächst hier kontinuierlich, sodass ein wachsender Bedarf entstanden ist und auch weiter wächst.

Wir als Fachhandel stehen Ihnen gerne mit unseren Partnern aus der Industrie beratend zur Seite und freuen uns auf eine angenehme Zusammenarbeit.

Mit den besten Wünschen und Grüßen
Ihr

Lutz Müller
Präsident des BVD